



## Affaire de stupefiants et presence autorité

Par **dr\_One**, le **06/10/2016** à **11:17**

Bonjour a tous ,

je me présente sommairement :

citoyen français vivant dans le sud la 40aine .  
salarié pacsé 2 enfants.

Pour être bref je vous expose les faits

Je suis consommateur de stupéfiants ( cannabis cocaïne )

le premier depuis 20 ans (quelques périodes d'abstinence)

le second a 2 périodes de ma vie assez éprouvantes

l'une a la 30 aine (perte de 2 proches )

l'autre dernièrement

la suite plus tard dsl boulot